

La révolution ou la soumission ? - 1/1

"Ce n'est pas le peuple de la rue qui gouverne", dixit J-P Raffarin. Paroles de trop au vu de l'accession de la droite au pouvoir en mai 2002. Les manifestations du 13 mai ont prouvé que la France appartient au peuple et pas à ses dirigeants...

Ce 13 mai restera une date importante au sujet du plan des réformes des retraites. Manifestations dans toute la France, **2 millions** selon les syndicats, 1 million selon la police.

Raffarin a dit que ce n'est pas le peuple de la rue qui gouverne. Propos graves pour moi, étant donné les conditions de l'élection de Chirac en mai 2002... Bref, ce gouvernement part dans un combat pro-libéral, capitaliste au côté du MEDEF. Il fait passer toutes ces réformes en force en ignorant le peuple. Toutes les promesses faites ne sont qu'illusions, et le pire est en train d'arriver, de se mettre en place, lentement mais sûrement. Mais une barrière est en train de se former. Malgré la "beaufitude" des français depuis plus d'une décennie, un mouvement commence à prendre forme (il était temps vu que ce mouvement a été lancé il y a longtemps...comme dans l'éducation) et monte en puissance. Les dossiers brûlants se mélangent et forment une montagne face au gouvernement. Car en marge des retraites, on retrouve la décentralisation, le démantèlement de l'éducation nationale et de la fonction publique, les écarts avec le privé, les nouvelles lois Sarkozy, les plans sociaux,...bref cela fait beaucoup. La seule arme de ce gouvernement est la répression comme avec les camionneurs (retrait de permis) ou avec les CRS,etc... Une arme peut démocratique...

On peut rajouter à cette arme une autre plus psychologique, la sur-utilisation de la loi "d'état de non-droit". Si on suit cette règle à la lettre, toutes manifestations ou grèves est un état de non-droit. Et aujourd'hui, un des ministre en a fait référence à l'assemblée nationale, Mr Fillon, en disant que sa pensée allait aux personnes bloqués à cause de ce mouvement de grève, les gentilles personnes qui travaillaient ce 13 mai. Vraiment, ce gouvernement a une drôle façon de penser, en total décalage avec les attentes du peuple. J'ai l'impression que le pouvoir actuel est plus dangereux que celui de 95. Les pleins pouvoirs donnés à une majorité flottant entre la droite classique et les limites de l'extrême droite me font peur, pour nous et notre avenir. C'est pourquoi j'espère que ce mouvement populaire va se poursuivre, que cet été sera chaud, dans les deux sens. La France est sur une poudrière, une seule étincelle peut tout faire sauter. La question actuelle se trouve dans la présentation de notre groupe AnthraxX : On a le choix entre la soumission ou la révolution. A vous de choisir ..."

Cet article fait partie du site [AnthraxX](http://www.anthraxx.net). AnthraxX est un groupe révolutionnaire de jeunes de la génération des années 80. AnthraxX, pour un monde meilleur !!